

# げんきっこ

2023. 10. 3 発行

## 運動会の応援ありがとうございました。



初めての運動会を楽しく終えることができました。9月なのに、猛暑日が続き、残暑が厳しい中、毎日の練習を頑張ってきた1年生。お家の方に見てもらえるのが嬉しくて、一生懸命演技や競技をする姿が、どの子どもみんな可愛くて、輝いていました。保護者の皆様には、これまでの体調管理や準備へのご協力、温かい励ましを頂きまして、ありがとうございました。大きな行事の一つを終え、子どもたちは、大きく成長することができました。

いよいよ10月に入り、1年生も折り返し地点です。これまで学習したことを生かして、さらに自分が得意なことを増やしたり、進んでいろいろなことに取り組んだりして、1年生後半も充実した毎日になるようにしていきたいと思います。ご協力よろしくお願いします。



きらきら

えがおで

がんばったね！



# お知らせとお願い



## ◆校外学習について

10月30日（月）は、秋の校外学習（遠足）です。

しおりは、後日配付しますが、「県立科学館」と「愛宕山こどもの国」に出かけます。秋の木の実もさがしてきたと思っています。雨天の場合は、科学館のみの見学とし、延期にはなりません。お弁当の準備、よろしくお願ひします。業者バスを利用し、バス代は積立金から支出させていただきます。また、集合写真につきましても、積立金から支出させていただきます。一人当たりの金額につきましては、後日お知らせします。

## ◆生活科の実集めについて

生活科で、秋の木の実などを使った遊びを計画しています。校外学習でも集めてくる予定です。お家でも出かけた時など、秋の実さがしを楽しみながら「どんぐり」や「まつぼっくり」を集めておいていただくと有り難いです。よろしくお願ひします。



## ◆漢字ノートについて

2学期になり、カタカナ練習や漢字学習も始まっています。新しい漢字を一文字ずつ練習していますが、漢字には、意味があることや書き順に気をつけて書くことを確かめながら進めています。また、漢字練習ノートを使い始めます。徐々に、宿題で出すこともありますので、ご承知ください。ていねいに正しく書けているか、様子を見てあげてください。

## ◆授業参観について

過日、学校からお知らせしました通り、10月27日（金）に、道徳の授業参観を行います。2校時の時間帯（9：35～10：20）となりますので、よろしくお願ひします。

## 繰り上がり・繰り下がりの学習

算数では、繰り上がりのある計算の学習が始まります。この学習は、1年生の算数の学習の中でも、とても重要なポイントです。どの子もきちんと計算できるように、学校でも繰り返し取り上げていきます。計算カードの学習にも取り組みます。できるだけ多く練習を行うように、お声かけをお願いします。まずは、確実に計算できるようになることを目指します。継続は力なりです。

繰り上がりの後は、繰り下がりの計算も学習します。どちらも、これからの学習の中で必ず使う計算です。確実に身に着けられるように、ご協力をよろしくお願ひします。